
  
 
 

Protokoll der ordentlichen Generalversammlung des NQVB-H  
 

Dienstag, 25. April 2017, Pavillon Schützenmattpark, Basel 

 

Vorprogramm Hopp-La „Begegnung durch Bewegung“ 

Nach einer anfänglichen Einführung in die Arbeit des Vereins Hopp-La durch Debora 
Wick und Valeria Vitti, die auf reges Interesse stiess, konnten die Mitglieder der 
Bewegungsgerätschaften im Schützenmattpark unter fachkundiger Leitung 
ausprobieren. Leider machte das regnerische Wetter einen Strich durch das 
Programm, einige „Wetterfeste“ liessen sich das Vergnügen dennoch nicht nehmen. 
 

Um 19.30 Uhr konnte mit der Ordentliche Generalversammlung gestartet werden. 

Traktanden 
 
1. Begrüssung 

Johanna Gloor Bär (JGB) eröffnete die Generalversammlung mit der Vorstellung 

von Heike Bittel (Hb), die seit Anfang 2017 das Co-Präsidium mit ihr teilt. 

Stefan Bohren ist krankheitshalber entschuldigt. 

 

2. Wahl der StimmenzählerInnen 

Hb schlägt die scheidenden Vorstandsmitglieder Madeleine Grolimund und 

Sonja Polc als Stimmenzählerinnen vor, was durch Akklamation bestätigt wird. 

 

3. Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 21. April 2016 

Das Protokoll der GV vom 21.4.2016 wird ohne weitere Diskussion genehmigt. 

 

4. Jahresbericht 2016 und Ausblick 2017 

Der Jahresbericht 2016 wurde mit der Einladung zur Generalversammlung 

zugestellt. 

JGB stellt die wichtigsten Fakten und Geschehnisse im Jahr 2017 vor: 

• Im Januar fand der Neujahrsapéro im QUBA statt. 

• Auf Nachfrage versprach RR Hans-Peter Wessels im Februar, dass die 

Uhr am Dorenbachkreisel nach den Sanierungsarbeiten wieder montiert 

wird. Des Weiteren gab es eine Foto- Ausstellung zu Katzen aus dem 

Quartier von Guido Wasser im QUBA. 

• Anfang März wurde mit Urs Jungo, in seiner Funktion als Anwohner, 

bezüglich der 2. Planauflage Ozeanium erneut Einsprache eingereicht. 

Am 18. März organisierten Sabine Brunner und ihr Team den Bring- und 
Holtag im QUBA. 

• Am 5. Mai um 18h fand wiederum das Mai-Boule im Benkenpärkli statt. 



Ende Mai wird ein weiterer Dialog erscheinen. Das Redaktionsteam ist 

bereits im Endspurt. 
• Am 10. Juni ist der Quartierverein zur Einweihung des 

Nachtigallenwäldeli eingeladen. 

• Am 29. August um 10h wird das 10-jährige Jubiläum des 

Dienstagsmarktes am Rütimeyerplatz gefeiert. An dieser Stelle dankt der 

Vorstand Elisabeth Bösch ganz herzlich, die 10 Jahre lang dafür 

verantwortlich war. 

• Am 9. September wird ein Quartierflohmarkt stattfinden. Esther, Annette 

und Erika sind ein Team mit dem Stadtteilsekretariat. Am Morgen beginnt 

um 11h eine Ausstellung mit Apéro, am Abend wird auf dem 

Rütimeyerplatz gefeiert. Zu diesem Anlass werden noch detailliertere 

Angaben folgen.  Am 30. September gibt es die Möglichkeit zur 

Besichtigung des Roche-Turms. Die Teilnehmerzahl ist allerdings 

beschränkt! 

• Am 19. Oktober um 19.30h findet im QUBA die Veranstaltung „Gold und 

Silber“ mit Bernhard Lang statt. 

• Den Abschluss machen die diversen Anlässe zur Weihnachtszeit: 

Weihnachtsbaum auf dem Rütimeyerplatz, Adventsfenster und Niggi-

Näggi. 

 

5. Wahlen  

JGB verabschiedet Madeleine Grolimund und Sonja Polc nach langjähriger 

Tätigkeit aus dem Vorstand. Als Dank und Ausdruck der Wertschätzung übergibt 

ihnen JGB nach einer kurzen Laudatio ein Abschiedsgeschenk. 

Als Neumitglieder für den Vorstand werden Ruth Buser und René Bühler 
vorgeschlagen. Die beiden Kandidaten stellen sich kurz vor und werden im 

Anschluss einstimmig gewählt. 

Die verbleibenden Vorstandsmitglieder sowie die Revisoren führen ihre Ämter 

weiter. 

  

6. Jahresrechnung 2016  

Urs Jungo stellt den Rechnungsabschluss 2016 vor. Sie schliesst mit einem 

Defizit von CHF 695.-, das Vermögen beträgt ca. CHF 63.000.-. 

 

7. Bericht der Kontrollstelle 

Andi Stöcklin, Mitglied der Kontrollstelle, verliest der Prüfbericht, der eine 

einwandfreie Rechnungsführung bestätigt. 
Die Rechnung wird einstimmig genehmigt. 

 

8. Budget 2017 

Urs Jungo erläutert das Budget 2017, insbesondere die Abweichungen zur 

Rechnung und zum Vorjahresbudget. 

Das Budget 2017 wird einstimmig genehmigt. 

 

9. Mitgliederbeitrag 2017 

Die Beibehaltung der Mitgliederbeiträge auf den Vorjahreswerten wird 

einstimmig genehmigt. 

 

10. Allfällige Anträge der Vereinsmitglieder 
Es liegen keine Anträge vor. 

 



11. Diverses 

C. Rothschild möchte, dass wir am Versand der Veranstaltungsflyer per Post 
festhalten. Dieses Anliegen wird auch durch M. Veraguth unterstützt. 

P. Mayer hingegen hält es für sinnvoll, den Versand per Mail zu machen. 

S. Gobely regt den Versand eines halbjährlichen Programms an. 

JGB dankt allen Mitstreiterinnen und Mitstreitern für das Gelingen unserer 

Anlässe und Projekte. Hb startet noch einen dringlichen Aufruf zur 

Unterstützung bei der Bewirtschaftung der Homepage. 

Der offizielle Teil der Generalversammlung ist um 20.20h beendet. 

 

 

 

Anschliessend Einladung zum Apéro bei guten Gesprächen in gemütlicher 

Runde 

 

 

 
Wir danken Ihnen für Ihre Teilnahme und Unterstützung. 
 
 
 
 
Für den Vorstand  
 
Johanna Gloor-Bär und Heike Bittel, Co-Präsidentinnen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Juni 2017 


